## Spandau mit Hirn, Herz und Haltung! Querstellen gegen Querdenker FÜR SOLIDARITÄT, GESUNDHEIT UND DEMOKRATIE

## Bürgertinnen in Spandau!

Liebe Nachbar\*innen, es soll diesen Samstag von 14 bis 19 Uhr einen Demonstrationszug der Querdenk\*innen geben, die durch div. Straßen Spandaus führen wird und für den berlinweit geworben wird. Der Startpunkt der Querdenker-Demo soll das Rathaus Spandau sein.

Egal wie kritisch einige von Ihnen bezüglich der Maßnahmen der Regierung zur Bekämpfung der Corona-Pandemie sind, wir bitten Sie, sich diesen selbsternannten Querdenker\*innen nicht anzuschließen!

In diesen Zeiten ist wohl jede\*r von uns am besten Zuhause aufgehoben, wo man sich und andere schützen kann.

Aber was tun, wenn genau in diesen Zeiten unser Spandau von Querdenker\*innen und Coronaleugner\*innen vereinnahmt wird? Ignorieren, gewähren lassen und Zuhause bleiben?

Wir sind engagierte Menschen aus ganz Spandau und möchten mit Ihnen an diesem Tag ein Zeichen setzen für Solidarität, Gesundheit und Demokratie.

Wir demonstrieren mit Abstand und Maske gegen die Hetze und die Desinformation durch die sich selbst so nennenden Querdenker. Wir stehen ein für eine klare Haltung – Spandau bleibt unser! Wir verstehen jeden, der Zuhause bleibt und sich schützt, aber wir freuen uns über jede und jeden, der mit uns demonstriert! (Bunte Plakate, Trillerpfeifen, Kochlöffel- und -töpfe sind erwünscht und gestattet)

Ihr Spandauer Bündnis für Solidarität, Gesundheit und Demokratie

Treffpunkt: Samstag, 10. April, 14 bis 15.30 Uhr vor dem Rathaus Spandau, Carl-Schurz-Str. 2